
Il  presidente  Santelli
risponde  al  consigliere
Bevacqua:  “Io  devo  dare
risposte ai calabresi”

Uso privatistico? Io devo dare risposte ai calabresi e per la
Calabria pretendo il meglio. Parlano i curricula”.

É la risposta del presidente della Regione Jole Santelli al
consigliere  regionale  Domenico  Bevacqua  nel  merito  delle
nomine di alcuni dirigenti.
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